

# Diplomado en áreas jurídicas



De izq.a dcha. Dra. Evelyn Farfán Mata, Jefa de Posgrado y Dr. Julio Olivo, Director de Escuela de Ciencias Jurídicas.



Jueces de la República, parte del personal académica que imparte el Diplomado



Jueces de la República, imparten Diplomado en áreas jurídicas

*290 estudiantes de la licenciatura en Ciencias Jurídicas, iniciaron el 24 de septiembre; el Diplomado en áreas jurídicas, y es facilitado por Jueces de la República, quienes realizan el servicio social como parte del proceso académico para optar a la especialidad de Master en Ciencias Jurídicas.*

# Diplomado en áreas jurídicas



**La Unidad de Posgrado y Proyección Social de la Facultad, coordinan el Diplomado en área Jurídica; el cual es facilitado por Jueces de la República.**